



無限の可能性を輝かそう！令和6年度郡山市立緑ヶ丘第一小学校だより

みどりっ子便り



令和7年2月27日

学校便り No.53

文責：校長 新田直子

ありがとうの思い いっぱい 「6年生を送る会」



2月20日(木)、体育館で「6年生を送る会」を行いました。5年生の実行委員会が中心となって、お世話になった6年生に感謝の思いを伝えようと、飾り作りから会の運営まで一生懸命準備を進めてきました。1～4年生も6年生への招待状を作ったり、出し物の準備や練習を重ねたりしてきました。当日は、1年生から5年生が学年発表を行い、6年生への感謝の思いを伝えました。かわいいダンスや、思いのこもった呼び掛け、学年で練習してきた歌や合奏の発表がありました。会の終わりには「みどりのきょうだい」から6年生への寄せ書きのプレゼントと、6年生からのお礼の言葉と手作りぞうきん、歌のプレゼントがありました。たくさんの「ありがとう」の思いが、体育館いっぱいにあふれていました。



新入生保護者説明会



2月18日(火)、令和7年度に入学する新入生の保護者説明会を実施しました。令和7年度の新入学児童は、現在のところ40名程度で2学級となる予定です。校長からは、本校の教育目標や3つの「あ」などの重点事項、保護者の皆様へのお願いなどについて話しました。その後、各担当より本校の概要や入学までの諸準備、PTA活動などについて説明を行いました。新入生の皆様のご入学を、心待ちにしています。



「みどりのきょうだい」班長引継ぎ式

2月21日(金)、5、6年生が体育館に集まって「みどりのきょうだい 班長引継ぎ式」を行いました。6年生の班長から5年生の新しい班長へ清掃ファイルを渡しながらか、頑張してほしいことや気をつけてほしいことを伝えました。今日の縦割り清掃から、5年生が班長、副班長として活動をしました。率先して働いたり、一人一人に声をかけたりする頼もしい5年生の姿が見られました。



6年生から引き継いだバトンを5年生が確かに受け取っていました。